

# FSR-Sitzung vom 04. Juli 2024

## Anwesende FSR-Mitglieder

- |   |   |  |
|---|---|--|
| <input type="checkbox"/> Robert Müller  | <input type="checkbox"/> Zoë Kaffarnik              | <input type="checkbox"/> Alexandra Faber         |
| <input type="checkbox"/> Moritz Olbrich | <input type="checkbox"/> Turan Kiyan                | <input type="checkbox"/> Alex Schiffer           |
| <input type="checkbox"/> Rico Linke     | <input type="checkbox"/> Sophia Dahm                | <input type="checkbox"/> Milena Gottschalk       |
| <input type="checkbox"/> Erik Audorf    | <input checked="" type="checkbox"/> Moritz Itzerott | <input checked="" type="checkbox"/> Kyra Peikert |

## Anwesende Stellvertreter

- |   |  |   |
|---|--|---|
| <input type="checkbox"/> Linda Rautmann | <input type="checkbox"/> Ticia Dreydemy  | <input type="checkbox"/> Oskar Mühlig             |
| <input type="checkbox"/> Nele Eggers    | <input type="checkbox"/> Richard Reimann | <input checked="" type="checkbox"/> Sophie Heller |

## Anwesende Assoziierte

- |  |  |   |
|--|--|---|
| <input type="checkbox"/> Fabian Mattig           | <input type="checkbox"/> Lou Schulz                  | <input type="checkbox"/> Pia Suhm       |
| <input type="checkbox"/> Erik Albrecht           | <input checked="" type="checkbox"/> Ben Lottenburger | <input type="checkbox"/> Moritz Koch    |
| <input type="checkbox"/> Lisa Rüter              | <input type="checkbox"/> Pauleo Nimtz                | <input type="checkbox"/> Nik Krzyzaniak |
| <input type="checkbox"/> Sönke Beier             | <input checked="" type="checkbox"/> Olivia Benstem   |   |
| <input type="checkbox"/> Hans Reimann            | <input type="checkbox"/> Lasse Schaar                |   |
| <input checked="" type="checkbox"/> Nick Günther | <input checked="" type="checkbox"/> Nici Scheel      |   |

## Gäste

Josi

---

Sitzungsleitung: Moritz I.

Protokollierende: Moritz I., Nick G., Nici S., Olivia B.

---

Abstimmungen: (Dafür/Dagegen/Enthaltung)

*Beginn der Sitzung um 18:03 Uhr*

## Tagesordnung

- TOP 0: Nächste Sitzung (18:03 Uhr)
- TOP 1: Altes Protokoll (18:04 Uhr)
- TOP 2: Alte Aufgaben (18:04 Uhr)
- TOP 3: Organisatorisches (18:05 Uhr)
- TOP 4: Finanzbeschlüsse (18:06 Uhr)
- TOP 5: Post und Mails (18:13 Uhr)
- TOP 6: Hochschulpolitik (HH:MM Uhr)
- TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit (18:32 Uhr)
- TOP 8: JahrgangssprecherInnen (HH:MM Uhr)
- TOP 9: Sonstiges (18:37 Uhr)
- TOP 10: Feedback zur Sitzung (18:45 Uhr)
- Verschobene TOPs

### TOP 0: Nächste Sitzung

Die nächste Sitzung findet am Donnerstag, den **11.07.2024** um 18:00 im Physikinstitut 0.108 statt. Das ist auch gleichzeitig die Konstituierendensitzung.

### TOP 1: Altes Protokoll vom 27.06.2024

Protokollierende: Moritz I. Haben alle gelesen, war super.

### TOP 2: Alte Aufgaben

- Besprechung des Merch Dings von Linda wird wieder verschoben, weil Linda nicht da
- Finanzbeschluss von Kyra für Karteikarten und Ordern gleich
- Rest an Mails von dieser Woche

### TOP 3: Organisatorisches

0 Auswertung Institutsfest

Richard ist nicht da. verschoben auf nächste Woche

### TOP 4: Finanzbeschlüsse

Es sind 2 ordentliche und 1 stellvertretende Mitglieder anwesend. Damit wären wir nicht beschlussfähig. Aber wir haben den Beschluss letzte Woche angekündigt und können ihn laut Satzung §8.4 trotzdem beschließen.

## 0 Büromaterial

- Kyra hat einen Finanzbeschluss angekündigt, für Ordner und Visitenkarten
- Da er letzte Wochen nicht entschieden werden konnte, kann er nach §8.4 entschieden werden, wenn mindestens 1 gewähltes Mitglied anwesend ist
- 1 Ordner (10€) und 100 Visitenkarten
- <https://www.wir-machen-druck.de/visitenkarten-quer-44-farbig-85-x-55-mm-beidseitiger-druck.html>
- 23,25€
- [https://www.onlineprinters.de/websale8/?Ctx=%257bver%252f8%252fver%257d%257bst%252f3ee%252fst%257d%257bcm%252f0%252fcm%257d%257bm%252fwebsale%252fm%257d%257bs%252fdiedruckerei%252fs%257d%257bl%252f01%252daa%252f1%257d%257bmi%252f%2524%255fGrpArt%255f%2524%252fmi%257d%257bpi%252fPVKV844%252fpi%257d%257bpoh%252f1%252fpoh%257d%257bmd5%252fe6a82f243374725cecb415eb7298e441%252fmd5%257d&\\_gl=1\\*daavkh\\*\\_up\\*MQ..\\*\\_ga\\*MTA5MzgxmNTMxNS4xNzIwMTAyMjQz\\*\\_ga\\_W6KE3CP2VH\\*MTcyMDEwMjIOMC4xLjAuMTcyMDEwMjI2My4wLjAuMA..](https://www.onlineprinters.de/websale8/?Ctx=%257bver%252f8%252fver%257d%257bst%252f3ee%252fst%257d%257bcm%252f0%252fcm%257d%257bm%252fwebsale%252fm%257d%257bs%252fdiedruckerei%252fs%257d%257bl%252f01%252daa%252f1%257d%257bmi%252f%2524%255fGrpArt%255f%2524%252fmi%257d%257bpi%252fPVKV844%252fpi%257d%257bpoh%252f1%252fpoh%257d%257bmd5%252fe6a82f243374725cecb415eb7298e441%252fmd5%257d&_gl=1*daavkh*_up*MQ..*_ga*MTA5MzgxmNTMxNS4xNzIwMTAyMjQz*_ga_W6KE3CP2VH*MTcyMDEwMjIOMC4xLjAuMTcyMDEwMjI2My4wLjAuMA..)
- 20,53€ - aber kann Dateien erst nach dem Kauf hochladen. Dem traue ich nicht, weil bei der anderen Seite konnte ich eine Anzahl an Motiven angeben und dann hat sich der Preis verändert  
<https://www.viaprinto.de/app/shopping-cart>
- 22,51€
- [https://www.amazon.de/HERMA-19557-hochwertigen-Aktenordner-Motiv-Ordner/dp/B09SVCPFVY/ref=sr\\_1\\_7?\\_\\_mk\\_de\\_DE=%C3%85M%C3%85%C5%BD%C3%95%C3%91&crid=KKPZPLJHJV5S&dib=eyJ2IjojMSJ9.\\_h6y3mPgNE6LJw10hE-Sen0i9oUU4aRMPkxE5zVjuw8oom2FBG\\_yxvQkVdKW8E0J6CUOD5Tn4K8EbpOfqZQ-HLhmsA1JUJi0T49T-axN1jc5fCaqi\\_bk1Nv3CG5mgGVcog9l6vqZoY9jv2ISSWztuHysnvVzhj5yUKJs1bGPb9i9ebjtSCP-KIRZmL\\_W1S0eu7HdgNvTxPz058hffF6UTRptwQmX1YZQYxbg1rLgmZzN0FuT1C\\_NWy5KWIE8eoFiCwbM.pKE19d0sfkL9Wxqt\\_TSs8lDj-Qlmk0Vmri4i1jzmuPM&dib\\_tag=se&keywords=ordner+mit+motiv&qid=1720102922&srefix=ordner+mit+motiv%2Caps%2C99&sr=8-7](https://www.amazon.de/HERMA-19557-hochwertigen-Aktenordner-Motiv-Ordner/dp/B09SVCPFVY/ref=sr_1_7?__mk_de_DE=%C3%85M%C3%85%C5%BD%C3%95%C3%91&crid=KKPZPLJHJV5S&dib=eyJ2IjojMSJ9._h6y3mPgNE6LJw10hE-Sen0i9oUU4aRMPkxE5zVjuw8oom2FBG_yxvQkVdKW8E0J6CUOD5Tn4K8EbpOfqZQ-HLhmsA1JUJi0T49T-axN1jc5fCaqi_bk1Nv3CG5mgGVcog9l6vqZoY9jv2ISSWztuHysnvVzhj5yUKJs1bGPb9i9ebjtSCP-KIRZmL_W1S0eu7HdgNvTxPz058hffF6UTRptwQmX1YZQYxbg1rLgmZzN0FuT1C_NWy5KWIE8eoFiCwbM.pKE19d0sfkL9Wxqt_TSs8lDj-Qlmk0Vmri4i1jzmuPM&dib_tag=se&keywords=ordner+mit+motiv&qid=1720102922&srefix=ordner+mit+motiv%2Caps%2C99&sr=8-7)
- 6,53€
- <https://www.bindewerk.de/Ordner/Schmaler-Ordner-ALMA.html>
- 13,40€ + Versand?
- <https://www.thalia.de/shop/home/artikeldetails/A1063433794>
- 5€ + Versandt (3,95€)
- Finanzbeschluss über 50 Euro für Büromaterialien mit (3/0/0) nach §8.4 angenommen.
- Kyra bestellt das.

## TOP 5: Post und Mails

Post

Post ist leer.

## Mails

### **25.06.2024: Hochschulöffentlicher Vortrag: W2-Professur für Sichere Digitale Identitäten, gem. mit FZI**

- (Discord)

### **27.06.2024: DANKE vom Institut fürs Institutsfest**

- Gerne!

### **27.06.2024: Stromausfall am späten Nachmittag**

- nehmen wir zur Kenntnis

### **28.06.2024: Einführungsveranstaltung MSc Mathematik am 14.10. um 16:15 im Raum 2.22 Haus 9 per Zoom**

- Discord

### **28.06.2024: Calls for Possible Collaboration towards WarmUP bis 11.07. entscheiden**

- Moritz I. hat Alex geschrieben und sie meinte, dass Turan das dieses Jahr machen will

### **29.06.2024: Werksstudent bei Sofatutor**

- Discord

### **29.06.2024: Verteilerschlüssel 2023/24 und Frist zur Einreichung aktualisierter Haushaltspläne**

- nehmen wir zur Kenntnis

### **01.07.2024: Einladung zur Umfrage zu "Complex Thinking gestalte die Zukunft der Bildung mit!**

- discord kanal Umfragen

### **02.07.2024: Hochschulöffentlicher Vortrag: W3-Professur für Geometrie**

- discord

### **02.07.2024: Offene FSR Registrierung**

- Wahlausschuss macht das.

### **03.07.2024: PEELx will in unseren Newsletter aufgenommen werden**

- Olivia will auf der Vollversammlung darüber sprechen, was wir mit Mails machen, die keinen Fachbezug haben
- Discord

### **Ausleihe Elektrogrills**

- zoë hat geantwortet

### **04.07.2024: Berliner Physikalisches Kolloquium**

- bisschen spät :c
- war bestimmt super!

#### 04.07.2024: Ausleihe Besteck

- wir schreiben in den FSR Chat damit sich die Ausleiheleute darum kümmern können.

#### 04.07.2024: Einladung zur 240. VeFa /Invitation to 240. VeFa (11.07.24)

- nehmen wir zur Kenntnis

### TOP 6: Hochschulpolitik

nichts passiert

### TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit

- sorgt dafür, dass alle homophoben Scheißdinge weg gemacht werden
- macht aus #NoPride ein #GoPride
- Wir beobachten das und sollte es wiederholt auftreten, sprechen wir es an.
- Man sollte, wenn möglich in den eigenen Arbeitsgruppen darüber reden.
- Es wurde bereits mit Bargheer geredet.
- Hydrataktik!

### TOP 8: JahrgangssprecherInnen

gibt es nicht

### TOP 9: Sonstiges

- Es wurde bemerkt, dass in den Herrentoiletten in den Kabinen keine Mülleimer für Hygiene-  
produkte sind
- Das sollten wir entweder bei der Gleichstellungsbeauftragten oder bei der Institutsleitung anspre-  
chen.
- Erik schreibt eine Mail an die Geschäftsleitung des Matheinstituts
- Mail an den GL des Physikinstituts wird verschoben auf die Konstituierendensitzung
- Es gibt für die MatNat eine Gleichstellungsbeauftragte.
  
- Räumt euren Scheiß weg!
- Überall im Forum stehen Flaschen und ich meine nicht die Studenten!
- wenn ihr den Pfand nicht wollt, stellt es raus neben den Mülleimer, es gibt Leute die sich darüber  
freuen!

### TOP 10: Feedback zur Sitzung

- Olivia mag den Finanzbeschlussparagrafen
- Erik findet das Setting sehr nett
- Moritz I. findet Namen schwer

## Verschobene TOPs

- Mülleimer für Hygieneprodukte in Herrentoiletten (Email schicken)
- Feedback zu Merch von Linda
- Stand WarmUp